

München, den 20. November 1916.

Bayrisches Staatsministerium  
des Innern  
für Kirchen- und  
Schulangelegenheiten.

An

das Rektorat des K. Lyzeums  
Bamberg.

Betreff:

Bibliothekgebühr.

Das Rektorat des K. Lyzeums Regensburg hat auf Grund einstimmig gefassten Beschlusses des Professorenkollegiums mit Rücksicht auf die Erhöhung der Bücher - und Buchbinder - preise die Erhebung einer Bibliothek gebühr zu einer Mark in jedem Semester von den Studierenden, Hörern und Hö rerinnen angeregt.

Das K. Staatsministerium des Innern für Kirchen - und Schulangelegenheiten hätte gegen die Einführung einer solchen Gebühr zu gunsten der Lyzealbibliothek etwa vom Sommersemester 1917 an nichts zu erinnern, hält jedoch eine gleichmässige Behandlung bei den K. Lyzeen für geboten und möchte deshalb seine weitere Stellungnahme

vorerst von den Anträgen der übrigen Lyzeen abhängig machen.

Das K. Rektorat wolle zu der Anregung des Rektorats des K. Lyzeums Regensburg eine Aeußerung des Professorenkollegiums erhalten und sodann gutachtlich berichten.

Kuillig

Nr. 32351.

Abschrift.

K. bayerisches Staatsministerium  
des Innern  
für Kirchen- und  
Schulangelegenheiten.

München, den 11. Januar 1917.

An das  
Rathaus des K. Lippstuhls  
Regensburg.

Zuruf:

Leibhaftigkeitszettel.

Zum Bericht vom 10. November 1916.

Nr. 106.

Die das E. Rathaus der im  
Obmannschaftsgesetz festgestellt  
vom 20. November 1916 Nr. 27862  
aufzunehmen kommt, werden die Kgl.  
Staatsministerium das Themen  
für Rücksicht und Erfahrungsaufgaben  
der angezeigten Gefahrt eines Leib-  
haftigkeitszettels von dem Einwohner,  
Gesetz und Gesetzmessen des Lippstuhls  
nicht in seinem ablaufenden Regen-  
dienstaufgaben die Erfüllung  
seiner polizeilichen Aufgabe nicht  
erfüllt zu sein für schriftliche beurkundete  
Leistungen im Wege der Freigabeung der  
Zulassungen, genehmigt hat 573, hinsicht  
eröffnen ein reiziges Lippstuhl  
haben sich jedoch überzeugt und

zugen die Durchführung eines Billiottabuchs aufgegriffen.  
Bei dieser Belehrung nahm ferner das Fr. Preiskommissariat  
die Kenntnisse über Reisen und Erfahrungsaustausch von den  
Wandererschülern ab in dem Bericht vom 10. November  
vor jh. gestellten Antrags ab.

Die Ratskassen der übrigen Städte haben Abdruck der  
Parapherung erfallen.

guz. Dr. von Krülling.